

HUMAS

Kasubbag Tata Usaha Lapas Terbuka Kendal Sampaikan Pentingnya Komunikasi

Narsono Son - KENDAL.HUMAS.CO.ID

Nov 17, 2022 - 18:07



Kasubbag Tata Usaha Lapas Terbuka Kendal Sampaikan Pentingnya Komunikasi

KENDAL – Manfaatkan kegiatan Apel Pagi sebagai media penyampaian informasi dan arahan, Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lapas Terbuka Kendal, Much Ghina sampaikan pentingnya komunikasi dalam pelaksanaan tugas kedinasan Aparatur Sipil Negara (ASN).

Bertindak sebagai Perwira Apel, Much Ghina mengawali amanat dengan memberikan motivasi kepada jajaran untuk tetap semangat dan menjaga kekompakan, Kamis (17/11/2022).



“Akhir November ini, kita mempunyai agenda besar pelaksanaan workshop tentang budidaya kelapa kopyor. Demi kelancaran dan kesuksesan, tetap semangat dan jaga kekompakan. Pekerjaan besar apabila dikerjakan bersama-sama, akan terasa lebih mudah dan ringan,” ucap Much Ghina.

Melanjutkan amanat, Much Ghina menyampaikan pentingnya komunikasi dalam berorganisasi. Menurutnya, bentuk komunikasi seperti koordinasi dan konsultasi harus dipahami oleh setiap ASN. Komunikasi yang baik menjamin setiap perintah atau arahan dilaksanakan sesuai dengan harapan pemberi perintah.

“Kita harus cermat dan teliti pada setiap perintah yang diberikan. Apabila menemukan masalah atau masih belum jelas pada perintah yang diterima, segera lakukan koordinasi dengan rekan atau konsultasikan kepada atasan,” terang Much Ghina.

Koordinasi dan konsultasi mempunyai peranan penting dalam mencapai keberhasilan tujuan organisasi. Bentuk komunikasi seperti ini jangan sampai dianggap sepele. Selanjutnya, Much Ghina juga menambahkan bahwa pelaksanaan komunikasi harus tetap memperhatikan etika.

“Etika dalam berkomunikasi adalah norma atau tata cara yang mengatur perilaku dalam berinteraksi. Sebagai ASN, kita harus memahami bagaimana berinteraksi dengan atasan, bawahan atau rekan sesama satu level,” lanjut Ghina.

Penerapan 3S (Salam, Senyum, Sapa) dalam berinteraksi merupakan bagian dari etika berkomunikasi. Much Ghina berharap, ASN Lapas Terbuka Kendal bisa menjadi ASN unggul yang tidak hanya pintar namun juga mempunyai attitude yang baik.

(N.Son/***)